
 

 

     
    
          
                                                                                    Ill.mo Signor Sindaco  

                Comune di Biella 

          

Biella 11 maggio 2018 

 

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia 

Appreso che non avrà luogo quest’anno l’attesa gara ciclistica amatoriale Gran Fondo delle 

Alpi Biellesi in quanto lo svolgimento della stessa nella prima giornata di domenica nel mese 

di luglio avrebbe creato troppi disagi ai pellegrini e ai turisti che avessero voluto recarsi ad 

Oropa, traguardo della tappa; 

      Considerato  

che questa manifestazione attira ciclisti da tutta Italia e pertanto acquista valenza turistica e 

di valorizzazione del nostro territorio  

per cui appare cosa strana che per non disturbare i turisti e i pellegrini chiudendo la strada 

per mezz'ora si preferisca rinunciare allo svolgimento di questa gara con il coinvolgimento 

di un migliaio di ciclisti e dei loro accompagnatori; 

 

             Considerato inoltre 

che l’organizzazione si è dimostrata disponibile, allorché da disposizioni da parte della 

Prefettura all’ultimo momento venisse richiesta la chiusura della strada per due ore come lo 

scorso anno, a spostare il traguardo in centro città e non più a Oropa;    

        

                    Sottolineato 

il controsenso, da parte di questa Amministrazione, di investire risorse per lanciare Oropa 

come meta ciclistica, per promuovere Biella attraverso opuscoli come città amica della bi-

cicletta, e parallelamente di non essere poi conseguenti quando ci si trova dinanzi ad un’in-

iziativa concreta che non costa un euro al Comune di Biella e porta solo vantaggi al territorio.
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Tutto ciò premesso 

                    INTERROGA 

il Signor Sindaco e l’Assessore competente per sapere se corrisponde al vero che la man-

cata autorizzazione allo svolgimento della gara ciclistica sia dovuta unicamente al non voler 

chiudere per mezz'ora la strada per Oropa. 

Si richiede risposta orale. 

 

        Il Consigliere Comunale 

         Livia Caldesi 


